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本报讯（记者 王露）生活的
水平不断提高使养宠物狗的市
民越来越多，文明规范养犬直接
影响城市的美观与和谐。6日傍
晚，记者在我市多个小区附近进
行了走访，发现市民的文明养犬
意识正在提升，大多数市民遛狗
已经能自觉牵绳，有的还随身携
带捡便器、狗的嘴套。

傍晚 6点 30分，滨江路上已
有一些市民带着狗出来散步、玩

耍。20分钟内，记者一共看见了
4名带狗外出的市民，每个人都
牵着狗绳。市民陈女士养的是
一条 6岁的金毛，陈女士说自己
非常支持文明养犬。她认为，文
明养犬既有助于养狗群体树立
良好的形象，也有利于城市的文
明和谐，应该大力提倡。

她给记者看自己随身携带
的塑料袋和捡便器，表示自己每
次出门遛狗都是这样的装备，

“这边晚上散步的人很多，遛狗
的人也很多，但是现在大家都越
来越文明了，基本都能做到牵狗
绳。真的爱狗就应该像带孩子
一样带它们，不让它们给别人添
一丝麻烦。”

随后记者来到万科魅力之
城小区附近，带狗散步的人很
多。记者看到大多数狗主人都
牵了狗绳，15分钟内只有一只小
型犬未牵绳。养了一只萨摩的
王先生与记者聊了聊自己对文
明养犬的看法。他表示，遛狗必
然要去公共区域，很多人遛狗都
是为了解决狗的大小便，狗主人
最好固定带狗出门的作息。再
者，有的人天生不喜欢狗、怕狗，

这是别人的自由，所以狗主人有
义务牵好绳子，不给别人带来困
扰。他说，“现在大多数人都做
到牵绳了，不过文明养狗不是嘴
上说说的，还需要继续宣传。”

居住在远洋香奈河畔小区
的庞先生是晚餐后带着狗出来
散步的。他说，每天饭后带狗在
小区附近散步是他的习惯。他
养的是一只很乖巧的土狗，唯一
有些不方便的是晚上因为风吹
草动而叫唤，会影响邻居休息。
后来他在网上购买了嘴套，在狗
夜间吵闹时会给它戴上。他说：

“依法文明养犬能美化城市环
境、有利于社区邻里的和谐。大
家都做负责任的狗主人。”

牵狗绳、带捡便器、戴嘴套……

市民文明养狗意识正提高

天气持续晴好
昼夜温差加大

本报讯（钱鹏 继业）近期天气持
续晴好，蓝天、白云、骄阳组成了“铁三
角”。虽然白天还时常会感觉仍燥热，
但昼夜温差加大，早晚时分气温已明
显下降了不少。夜里 20℃左右的温
度，睡觉可以不用再开空调了，空气中
还会带点晚间的小凉风，不少小伙伴
感慨，这种自然入睡最惬意了！

眼看“白露”节气就要登场了，可
最高气温要彻底告别“3”字头还须等
一等，毕竟我市常年入秋一般都在 9
月下旬左右。6日下午，我市气象部
门发布的一周天气展望显示：未来一
周我市以晴好天气为主，仅在下周日
可能有弱降水过程。气温方面，下周
四之前，最高气温在 32℃到 34℃，最
低气温 21℃到 23℃，周五起最高气温
会降至 27℃到 28℃，最低气温降至
20℃左右。

近期台风也非常活跃，所以“副
高”不太任性了。目前台风“海神”已
成为今年以来西北太平洋上的最强台
风，但当下对我省还影响不大。当前
的天气条件也容易诱发过敏，大家要
及时保持手眼口鼻的卫生。

路人中暑晕倒
执法队员暖心救助

本报讯（杨婕 晨旭 庆海）前日，句容市下
蜀镇六里村唐家村村民唐青带着一面锦旗来到
下蜀镇综合行政执法局，特意来感谢曾救过他
的执法队员刘彪，队员们热情接待他并细心询
问他的身体情况。

8月 18日傍晚，气温仍然较高，天气炎热。
已经下班的执法队员刘彪开车经过家附近的人
民路与句蜀路交叉路口时，发现一群人在围着
喊着。刘彪赶紧停车前去察看，原来是一个路
人在这里晕倒了，此人就是后来送锦旗的唐
青。据刘彪回忆，当时唐青躺在地上一动不动，
眼睛紧闭，嘴里好像还含着东西，大声喊他也不
醒，围观的人已经打过120。刘彪担心时间耽误
太长有生命危险，便喊上旁边行人一起把唐青
抬到自己车上，送到离事发地最近的下蜀医院。

到了医院刘彪和一起赶来的妻子帮唐青挂
号，经过半小时左右的抢救，唐青逐渐苏醒，当
得知只是中暑时，刘彪也松了一口气，这才想起
联系其家人。在医院，刘彪夫妻一直陪到唐青
父亲到医院，才离开回家吃晚饭。考虑到唐青
也未吃饭，刘彪将家里的饭菜装好送到医院，并
买了牛奶帮助其恢复体力。“路遇有需要帮助的
我们都会尽量去帮助，更何况可能涉及人命关
天的事。”面对送来的锦旗，刘彪表示今后将更
好地做好本职工作，服务群众。

雪中送炭 共渡难关
本报讯（殷长辉 张秋露 戴叔华）

近日，丹徒区荣炳盐资源区蒲圩村大
学生凌政楠，在短时间内经历人生的
喜与悲，并感受到别样的人间真情。

家住荣炳盐资源区蒲圩村的凌政
楠，父亲在外打工，母亲在本集镇一家
企业上班。上半年，凌政楠在常州纺
织职业技术学院财会专业大专毕业，7
月 20日收到江苏海洋大学国际经济
与贸易专业本科录取通知书。本该顺
利地到本科段新环境学习的她，突遭
噩运，差一点打破继续学习的梦想。

8月，妈妈张双华经确诊，患了急
性白血病，这一变故给凌政楠同学造
成沉重打击。荣炳盐资源区关工委、
兴教助学的老同志得知这一消息，为
确保该同学正常入学读书，及时通过
多渠道、多方位筹措善款 3000元。9
月 3日，几位老同志冒着高温将善款
送到凌政楠家中，鼓励她坚强地渡过
难关。凌政楠外公外婆婆深受感动，
含泪表示：感谢党、感谢社会组织的关
心和关爱。

高速交警推车解围
近日，镇江高速一大队民警，在沪蓉高速镇

江段发现一辆苏F籍轿车停在高速第四车道。
经民警了解，这名苏F籍轿车驾驶员出发时没
有看油表，行驶到半路因汽车没油停在路边。随
后民警，合力将轿车推至应急车道，并联系沪蓉
高速管理公司，安排排障车辆将其车辆拖至仙
人山服务区。同时，交警对驾驶人粗心大意的行
为提出了批评，提醒以后上高速行驶，一定要注
意备足油料，安全驾驶。

蔡渭涛 马镇丹 摄影报道

聚焦文明行为促进条例

9月 5日晚，四牌
楼街道、京口区文体旅
局等单位在招商北固
湾广场举办“奋进小康
路 圆梦小康年”纳凉
晚会，展示京口区“非
遗”项目，开展家风家
训有奖知识竞答，为居
民送上一道文化大餐。
王呈 李昭菲 景纪轩

摄影报道

本报记者 冯曙光
本报通讯员 吴泳

近日，记者走进江苏冠昂新材料
有限公司，眼前一片繁忙的景象，工
人有条不紊的工作，原材料在流水线
上经过加工变成产品。谁能想到，几
个月前这里还是门可罗雀，因项目方
投资计划发生变化，近8万平方米厂
房及办公楼主体封顶后未继续施工，
一直处于闲置状态。

江苏冠昂新材料有限公司是一家
致力于新型环保装饰材料和环保建材
产品研发、生产和应用的企业，企业于
今年2月签约，2月底完成环评、能评
等手续，3月初开工建设，5月进入生产
调试阶段，目前已进入稳定生产阶
段。“大港速度”完美跑出，得益于新区
全面实施招商体制机制改革，整合招
商力量，将各招商局整建制下沉园区
板块，形成专业招商与园区板块齐抓
项目、共促发展强大合力。招商一局
无缝对接大港街道，通过对项目提供

快速精准的服务，既能盘活闲置载体，
又可以极大提高项目推进速度。

江苏冠昂项目是今年招商一局
与大港街道深度融合，推进项目签约
到固投落地到投产达效生动实践。
今年上半年，招商一局通过大港街道
重点企业孚能科技、英科医疗、万宝
瑞达，深挖产业链，拓宽招商渠道，创
新招商模式，利用“产业集聚”效应以
商招商。坚定不移招引产业链项目，
在新能源汽车、医疗器械、环保新材
料等细分领域主动出击，精准对接一
批上海、苏州产业转移项目，形成关
键领域有龙头基地、关键环节有核心
技术的产业链条。

围绕产业招引链获取项目信息，
今年上半年，大港街道完成新签约亿
元以上项目 12个，提前半年完成全
年任务指标，位列新区第一，其中利
驰智能装备生产项目、超高分子聚乙
烯新材料及其制品项目、联东智能制
造产业园等项目投资实力强、品牌影
响力大，推动大港片区园区品牌提档

升级。同时深入对接存量外资企业，
通过总部拜访、高层对话、政策优惠
等方式，引导道达尔、嘉吉、中粮、英
科等企业增资扩股，完成制造业实际
到位外资3330万美元。

栽下梧桐树，引得凤凰来。在高
度重视项目引进的同时，大港街道加
大项目推动服务力度，确保项目引得
进、落得下，力促招商引资成果实实
在在落地转化。新区招商一局局长、
大港街道党工委副书记赵春雨介绍，
通过项目签约前主动靠前服务，提前
介入项目选址环节，解决项目选址建
设所涉及的各类矛盾问题；对项目审
批实行“一次性告知”，并根据项目的
投资贡献、税收贡献等因素，灵活制
定“一企一策”，指导投资方提前做好
准备，可极大提高项目推进速度。

项目审批中落实“全程代”。严格
执行“2332”标准，以完善考评机制为抓
手，推行“店小二式”服务模式，实行一
个项目一个专班一套方案的服务机制，
打通项目落地“中梗阻”。切实做好项

目招引和推进，进一步提升签约项目落
地转化率，截至目前，上半年签约的12
个亿元以上的大项目，3个已开工，其余
9个将分别于三、四季度开工。

紧紧牵住重大项目建设牛鼻子，
牢牢稳住实体经济压舱石，大项目、
好项目的落地正是疫情发生以来大
港街道大干快上、奋力夺取疫情防控

和经济社会发展双胜利结出的硕
果。上半年，在做好疫情防控助力企
业复产增产工作的前提下，大港街道
以招商引资作为经济社会发展的主
阵地，进一步强化企业贴心服务、提
升改造园区环境，以良好的营商环
境，助力企业快速发展，为大港街道
经济实现可持续发展奠定基础。

拓宽招商渠道 创新招商模式 签约落地投产全链条服务

大港街道：招商板块深度融合结硕果

大路镇开展
消防安全知识培训

本报讯（魏珊 曹力元 通讯员 陈
露）2日下午，为进一步提高辖区内各
村、各部门、相关企业及消防重点单位
消防安全意识，提升消防隐患排查水
平和消防管理能力，大路镇开展消防
安全知识培训，为全镇营造良好的消
防安全氛围。

据介绍，本次培训活动邀请消防
安全专家做了有关消防知识方面的专
题讲座。围绕“为什么要做好消防安
全工作”和“如何做好消防安全工作”
和大家讲解做好消防安全工作的重要
性，通过各类火灾案例视频播放，生动
形象的向与会人员展示了触目惊心的
火灾现场，进一步为大家敲消防安全
警钟，绷紧消防安全之弦。

大路镇各单位将以本次培训为契
机，加强内部消防安全隐患排查。各消
防重点单位会后将召开一次消防安全会
议、开展一次消防隐患排查、组织一次消
防安全演练，将火灾隐患降到最低。

近日，宜乐社区宜雅
学堂开课了。活动现场茶
香四溢，在老师的带领
下，大家一起品茶，了解
如何喝茶才能喝出健康。
跟着老师学习君子九容、
茶修十礼，共同感受茶与
生活、与自我身心相融合
的美好。 朱莹 摄影报道

保障公共文化服务
全力创建文明城市

3日上午，丁岗板块在平昌万欣广
场开展公共文化服示范区和文明城市
创建宣传活动。志愿者们通过发放宣
传资料、口袋图书和口头讲解的方式，
向路过的市民介绍公共文化服务示范
区和文明城市创建的小知识。

朱莹 摄影报道

新区深入推进全国文明城市创建
本报讯（陆欣 王丽青）近日，新区宣传统

战部联合经济发展局、城乡建设局、综合行政
执法局等部门，对丁卯街道文明城市创建工作
进行现场推进。

调研组一行先后来到杜湖新村、丁卯中心
菜场、吾悦广场等地，严格按照文明城市创建
工作计划清单，对占道经营、非机动车乱停乱
放、卫生环境管理、公益广告破损等问题的整
改情况进行了回头看。对发现的问题，调研组
现场研讨整改方案，明确时间节点，要求相关
部门压实责任及时整改到位。同时要求街道
和相关单位要加强联动配合，突出标准提升、
方便群众、实用实效，建立长效管理机制，坚持
文明城市创建工作常态化开展，不断改善城市
生活环境，提升群众幸福感。

今年来，新区坚持两手抓两手硬，在推动
经济高质量发展的同时，坚持动真碰硬向城市

“顽疾”开战，相关委领导督促分管条线开展工
作，相关“一把手”靠前指挥，部门板块压实责
任迅速落实，形成文明城市创建齐抓共管、上
下联动的氛围。

社区开设
茶修学堂
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正在生产的冠昂新材料车间 资料图


